

Kerja Bakti Jumat Bersih, Kolaborasi Kodim 1401/Majene Dengan Masyarakat Lembang

M Ali Akbar - SULBAR.UPDATES.CO.ID

Aug 9, 2024 - 15:50



Majene – Anggota Kodim 1401/Majene bersama masyarakat Kelurahan Lembang, Kecamatan Banggae Timur, Kabupaten Majene melaksanakan kegiatan kerja bakti pembersihan lingkungan. Kegiatan ini difokuskan pada pembersihan sampah di sekitaran Pasar Ole-Ole Lembang. Dalam kerja bakti tersebut, para anggota TNI bersama warga bahu-membahu membersihkan sampah plastik dan rumput liar yang mengganggu keindahan pasar. Jumat

(09/08/2024).



Kerja bakti ini merupakan bagian dari upaya menjaga kebersihan lingkungan yang rutin dilakukan oleh Kodim 1401/Majene. Dalam kegiatan tersebut, para anggota TNI tidak hanya berfokus pada pembersihan, tetapi juga mengajak para pedagang dan masyarakat sekitar untuk ikut serta menjaga kebersihan pasar. Mereka mengingatkan agar sampah tidak dibuang sembarangan dan mengutamakan kebersihan lingkungan demi kenyamanan bersama.

Dalam kesempatan tersebut, Kasdim 1401/Majene, Mayor Inf Ahmad T, S.Sos.,M.Si. menyampaikan bahwa kerja bakti ini merupakan salah satu program unggulan dari Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya kebersihan lingkungan.

"Kebersihan adalah tanggung jawab kita bersama dan melalui kegiatan ini, kami berharap masyarakat dapat lebih peduli dan aktif dalam menjaga kebersihan lingkungan sekitar," ujarnya.

Kegiatan kerja bakti ini juga sejalan dengan imbauan Pemerintah Daerah Kabupaten Majene yang mendorong warga untuk melaksanakan kegiatan pembersihan lingkungan setiap hari Jumat.

"Kami berharap, dengan adanya gotong-royong antara TNI dan masyarakat, kebersihan lingkungan di sekitar Pasar Ole-Ole Lembang dapat terus terjaga, sehingga menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat bagi semua," pungkas Kasdim.

Kerja bakti yang diadakan hari ini berjalan lancar dan mendapat respons positif dari masyarakat setempat. Para pedagang dan warga yang turut berpartisipasi mengungkapkan apresiasi mereka terhadap inisiatif ini dan berjanji untuk terus menjaga kebersihan pasar sebagai bagian dari upaya bersama untuk menciptakan lingkungan yang lebih baik.